

Mitteilung für alle Läufer/innen

Unser Verein ist seit dem 01.01.2008 ein Mitgliedsverein der LSG Saarbrücken-Sulzbachtal. Die Mitgliedsvereine der LSG Saarbrücken-Sulzbachtal sind: LT Phoenix Dudweiler , TBS St. Johann, DJK Dudweiler und LC Sulzbach.

Damit können unsere Läufer/innen auch für die LSG starten und sind bei allen LSG Veranstaltungen startgeldfrei.

Da es in der Vergangenheit immer wieder Unsicherheit über die Meldungen zu Starts bei Meisterschaften und Volksläufen in Bezug auf die LSG gab, habe ich nachfolgend die für uns im „LT Phoenix Dudweiler“ gültigen Regeln neu zusammengefasst.

Vereinsmitglieder mit Startpass:

starten bei allen Meisterschaften des SLB unter dem Vereinsnamen der LSG. Das Startgeld wird von unserem Konto bei der LSG bezahlt. Bei Meisterschaften sollten die Teilnehmer im Trikot der LSG starten. Kann kein Trikot der LSG beschafft werden, starten die Teilnehmer im Trikot vom LT Phoenix Dudweiler.

Vereinsmitglieder ohne Startpass:

können nicht bei Meisterschaften starten. Sie starten bei allen Laufveranstaltungen unter dem Vereinsnamen „LT Phoenix Dudweiler“, oder der LSG.

Bei vom Verein ausgesuchten Veranstaltungen (Volksläufen) wird das Startgeld, bei Meldung über den Sportwart, vom „LT Phoenix Dudweiler“ bezahlt. Die Teilnehmer sollten bei diesen und bei allen anderen Veranstaltungen im Trikot vom „LT Phoenix Dudweiler“ starten.

Allgemeines:

Meldungen für alle Meisterschaften sind dem Sportwart, spätestens 1 Woche vor den Veranstaltungen mitzuteilen. Die Meldungen werden vom Sportwart gesammelt und an Herr Kölzer von der LSG weitergeleitet. Herr Kölzer meldet für die LSG dann die Teilnehmer beim SLB für die Veranstaltung an.

Gute Ergebnisse unserer Teilnehmer/innen, in der jeweiligen Altersklasse, werden in die Bestenliste des SLB von Platz 1-10 aufgenommen, jedoch nur wenn auf den Vereinsname der LSG gemeldet wurde und die Strecke amtlich vermessen ist.

Die Platzierungen in der Bestenliste führen zu Geldbezuschussungen des SLB an die LSG und von dem LSG auf unser Konto.

Außerdem werden durch diese vorgangswise Mannschaften über die Vereinsgrenzen hinweg innerhalb der LSG gebildet.

Jeder Läufer/in, der an Meisterschaften des SLB oder sonstigen Verbandsveranstaltungen teilnehmen möchte, kann bei unserem Sportwart Gerd einen Startpass beantragen.